

RAMAS FEMENINAS Y MASCULINAS

Club Curicó Raptor marca tendencia en el básquetbol

CURICÓ. Desde su creación, y con más de 100 jugadoras aproximadamente, el Club Formativo y Cultural Curicó Raptor, sigue marcando una tendencia en alta en el básquetbol curicano, con sus selectivas ramas Femeninas y Masculinas.

Hoy en día, la rama femenina -dirigida por el Coach German Krimerman, (Coach Certificado por Febachile)-, marca una gran diferencia en el baloncesto femenino, donde las dirigidas por el entrenador argentino mantiene las categorías superiores U15 y U18 en lo más alto de uno de los torneos más importante a nivel nacional, como es Femicentro.

La rama femenina cuenta con categorías



Club Curicó Raptor y su equipo femenino de básquetbol.

U9/11/13/15/18/23 y apoderadas. Además de tener presencia en dicho torneo, esta rama de igual forma se ha presentado a jugar también en Libam Femenino. La rama masculina, por su parte, está presente en Libam, torneo que abarca desde la Región del Biobío

hasta la Región de O'Higgins, donde se presentan con categorías U9/11/13/15/17/19, que están disputando en la actualidad y próximo a terminar la primera rueda con resultados positivos. Además, Raptor cuenta en su rama masculina con categorías U23 y Adultos, y

Papás +40, este último disputando la LIGA Curicana LIBACUR.

A raíz del crecimiento del club, Curicó Raptor, se vio en la necesidad de buscar un nuevo profesor, y desde el 23 de junio cuenta con los servicios del profesor de Educación Física, Ricardo Monterpil, y también de la profesora certificada Febachile, Florencia Burgos López, quien trabaja con las series U7/9 del club.

Curicó Raptor está trabajando con su nueva directiva encabezada por Alex Maldonado Espinoza, quien ha gestionado invitaciones para jugar con la rama masculina en torneo INBA, en Santiago y en damas en Puerto Saavedra, aparte de la Panchita en sus ramas formativas.